



AM 23. AUGUST 2014

GEFECHTSÜBUNGSZENTRUM ALTMARK

KRIEG IST DAS BRUTALSTE MITTEL STAATLICHER GEWALT, DER WIR UNVERSOEHNLICH UND ENTSCLOSSEN ENTGEGENTRETEN WOLLEN. WIR FINDEN ES WICHTIG UND NOTWENDIG MILITANTE AKTIONEN ALS EINE FORM VON WIDERSTAND ZU NUTZEN. WIR WOLLEN NICHT DER OHNMACHT GEGENUEBER DER STAATLICHEN, MILITAERISCHEN UND WIRTSCHAFTLICHEN MACHT UNTERLIEGEN, SONDERN DIESE UEBERWINDEN, INDEM WIR DIE MACHT UND HERRSCHAFTSSTRUKTUREN DIREKT ANGREIFEN. DER RAHMEN DER LEGALITAET IST FUER UNS KEIN ORIENTIERUNGSPUNKT FUER POLITISCHES HANDELN. WIR SCHLAGEN DA ZU, WO ES UNS AM SINNVOLLSTEN ERSCHEINT, WO WIR BEISPIELSWEISE ZUR DIREKTEN ABRUESTUNG BEITRAGEN KOENNEN UND WO WIR DAS SYSTEM SABOTIEREN KOENNEN, IHM SAND INS GETRIEBE SCHUETTEN KOENNEN, UM ES LAHM ZU LEGEN, UM ES PERSPEKTIVISCH ZU ZERSTOEREN UND UEBERWINDEN ZU KOENNEN. DAS IST UNSER WEG ZUR VERAENDERUNG. DIESEN WOLLEN WIR IN EINEM WIDERSTAENDIGEN ALLTAG BESCHREITEN.

AN ALLEN ORTEN AN ALLEN TAGEN IN ALLEN NAECHTEN
GEMEINSAM MIT UNSEREN JETZIGEN UND KUENFTIGEN COMPAÑERAS UND COMPAGÑEROS

WIDERSTAND IM HIER UND JETZT
KOMMT ZUM AKTIONSTAG GEGEN DAS GÜZ
LET'S ROCK THEM HARD